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Nelson P. Duarte
O Ministério da Educação liberou R$ 28 milhões
para a construção do câmpus da Universidade
Federal de Lavras (Ufla) em São Sebastião do
Paraíso e também anunciou a liberação de ou-
tros R$ 10,8 milhões para que a instituição reali-
ze construções e adquira equipamentos, mobili-
ários e livros. Sábado (29/9) o ministro Rossieli
Soares da Silva veio a Paraíso, onde assinou a
liberação dos recursos em solenidade na Câma-
ra Municipal.
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
LICITAÇÃO
O Ministério da Educação liberou e já estão na conta,
disponíveis, R$ 28 milhões para a construção da uni-
dade Universidade Federal de Lavras, em São Sebas-
tião do Paraíso. O ministro da Educação, Rossieli So-
ares, esteve na cidade  no sábado, 29 de setembro, e
na ocasião também anunciou a liberação de R$ 10,8
milhões para que a Ufla realize construções e adquira
equipamentos, mobiliários e livros. O reitor da Ufla, José
Roberto Scolfaro retorna ao Município nesta quarta-fei-
ra,3, para anunciar a abertura do processo de licita-
ção.

CONSTRUÇÃO
O campus Paraíso terá nove edificações em uma área
de 150 mil metros quadrados, a ser concluído em 2022.
A prefeitura irá ceder um imóvel temporário para que
os alunos já possam estudar no local a partir do próxi-
mo ano. O novo campus, conforme foi dito, terá como
foco cursos que envolvam inovação, empreendedo-
rismo e geração de tecnologias direcionadas, princi-
palmente, para o agronegócio, vocação da região. A
tecnologia irá agregar valor ao que é produzido no cam-
po. Nós vamos subir a base da pirâmide. Vamos con-
tribuir para a região e para o desenvolvimento do país,
disse o reitor da Ufla, José Roberto Soares Scolforo.
Ele também comentou que dará prioridade ao proces-
so licitatório para que as obras comecem o mais rápi-
do possível, beneficiando a economia local. Existirão
empregos no campus e nas empresas que trabalha-
rão nas obras, frisou.

SILÊNCIO
Ninguém, nenhuma autoridade, ou comandante do 43.º
Batalhão da Polícia Militar de Paraíso se manifestou
sobre a prisão de três militares da unidade presos na
operação Proditor, que significa traidor. O mesmo ocor-
reu com a Guarda Municipal, e a Secretaria Municipal
de Segurança Pública ou a Prefeitura, já que um servi-
dor Guarda Municipal está entre os detidos. A operação
apura esquema de comércio de armas e munições e
até tráfico de drogas entre outros crimes. Os militares
estão presos no 12º BPM e o guarda foi levado junto
com os demais seis civis foram levados para o presí-
dio da Aclimação. Ao todo foram 13 presos.

NOTA 10
Em meio a tantas notícias lamentáveis e tristes, pelo
menos uma é de fazer bater mais forte o coração e de
emocionar os paraisenses, mais sensíveis. A profes-
sora Elenir Novais, da Rede Municipal de Ensino, foi
premiada na segunda-feira entre os Educadores Nota
10 da Fundação Victor Civita. Criado em 1998, o prê-
mio  reconhece profissionais da educação de todo o
país que inscrevem seus trabalhos a cada edição em
diferentes áreas de conhecimento.

ANÁLISE CRITERIOSA
Uma comissão selecionadora, composta por profissi-
onais da Educação, especialistas nas diversas disci-
plinas, analisa todos os trabalhos recebidos e, entre
eles, são escolhidos os 50 finalistas, entre os finalistas
são escolhidos os dez Educadores Nota 10 e entre eles
o Educador do Ano. Nessas 20 edições, foram reco-
nhecidos 221 educadores, entre professores e
gestores, e entregues aproximadamente 2,58 milhões
de reais em prêmios.

Matemática
Feito para os alunos do Ensino Fundamental I, o proje-
to denominado “De cor e salteado”, foi desenvolvido
pela professora Elenir Novaes, na Escola Municipal
Campos do Amaral, em Paraíso. A proposta foi desen-
volvida para solucionar as dificuldades dos alunos. Com
isso os alunos passaram a confiar mais nas próprias
possibi-lidades de resolução e passou a resolver as
propostas de forma que compreendesse o que estava
fazendo. Agora, todos lançam mão de outras estratégi-
as, como a decomposição e a sobrecontagem. Elenir
diz que assumiu um compromisso e dedicou tempo à
sua própria formação para ter condições de atuar efi-
cazmente no processo de aprendizagem dos seus alu-
nos. Algo a ser comemorado, mais que isso, reconhe-
cido.

PRIMEIRO TURNO
Observadores do cenário político afirmam que em de-
bate entre candidatos ao governo do Estado de São
Paulo pelo SBT, o candidato tucano João Dória acabou
arranjando votos para o capitão Bolsonaro. É que no
debate ele afirmou ao seu concorrente, o petista Luiz
Marinho, que na disputa pela prefeitura de São Paulo,
contra Fernando Haddad, ele ganhou em primeiro tur-
no. “Ele foi tão mal na prefeitura de São Paulo que per-
deu em primeiro turno”.

ONZE MESES
Projeto visando modificar lei municipal em Paraíso e
passe a considerar o Dia da Consciência Negra (20 de
Novembro) como ponto facultativo, em vez de feriado,
deu entrada à Câmara em novembro do ano passado.
Continua para análise na Comissão de Justiça, Finan-
ças e Legislação. A Associação Comercial por mais de
uma vez ponderou que caso o comércio local tenha
que ficar de portas fechadas, isso irá ocasionar prejuí-
zo para comerciantes, já que há alguns feriados ante-
cedendo o Dia da Consciência Negra. É possível que
na próxima sessão o caso tenha seu desfecho. Afinal
depois de onze meses, está em tempo.

NÃO SOMOS UMA MONARQUIA

É com muita certeza que
"dar um tempo" são as pala-
vras que mais incomodam em
um relacionamento, ou na to-
mada de decisão de um ne-
gócio, ou do que mudar em
sua vida, juntamente com ou-
tras duas, de tirarem o fôle-
go: "precisamos conversar".

Olha, dói no íntimo! E fi-
camos pensando o que será?
Como vai ser? E, até lá, o
que fazermos? Nos relacio-
namentos é simples assim:
dar um tempo não quer di-
zer que seus problemas vão
sumir automaticamente.
Eles podem ficar mais cla-
ros ou latentes e, às vezes,
podem voltar a se relacionar
com mais intensidade. Nin-
guém resolve problema de
relacionamento sozinho.

Por ser um momento de
reflexão e, muitas vezes, de
confusão, é normal que nin-
guém saiba muito bem como
agir. Por isso, dar um tempo,
é preciso. Ninguém pensa
em dar um tempo quando
está tudo bem, não é? Mas,
se precisar de um tempo
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para pensar, significa que al-
guma coisa precisa mudar,
ou que mudanças estão a
caminho.

Como exemplos: dar um
tempo com alguém no
Facebook, no WhatsApp e
nas Redes Sociais, na TV,
ou, ainda, nos políticos e nas
amizades. Tirar umas férias
de tudo de vez em quando e
decretar um chega-me de
dispensar atenção a estas
coisas que não existiam há
pouco tempo e hoje chama-
mos de modernidade.

Chega de me doer! Por
enquanto... "O tempo é um
rato roedor das coisas que
as diminui ou altera no sen-
tido de lhes dar outro aspec-
to" (Machado de Assis - jor-
nalista, contista, cronista e
poeta). Na verdade, de vez
em quando, tudo o que a
gente quer é mesmo dar um
tempo na vida...

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

Acadêmico Correspondente

da APC Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

Dar um
tempo

Luiz Tito
Assisti noutro dia a um amigo, pai de dois filhos, per-

guntando a ambos em que candidato votariam para a
Presidência da República. Os filhos manifestaram suas
preferências, acrescentando, juntos, que alguns de seus
amigos "só queriam saber de puxar um baseado". Por
isso e por não concordarem com tal postura (o que tem
a retumbante aprovação deste que assina o presente
artigo), iam votar em determinado candidato. Ótimo.

No Norte de Minas, num grupo de WhatsApp em que
se trocam informações sobre a chuva que nunca vem,
sobre o preço da arroba de boi, do litro de leite, a seca
e assuntos similares, falar que se vai votar noutro nome
diferente daquele que - o grupo espera - tudo recolocará
em ordem e progresso é, no mínimo, despertar as mais
repulsivas e grosseiras reações, incluindo más avalia-
ções sobre o comportamento da mãe de quem achava
que pudesse pensar diferente.

Nos centros urbanos, serve ainda votar em tal can-
didato para resolver, além de tudo, o desemprego que
avilta cidadãos, o escorchante preço dos combustíveis,
os criminosos juros bancários, a insegurança nas cida-
des e no campo, a precariedade do ensino nas escolas
públicas, inclusive naquelas onde desconfia-se de pro-
fessores que ensinam às crianças o sexo de todas as
posições, com requintes, em aulas práticas e segundo
uma cartilha própria, concebida em governos passa-
dos. É o que dizem e querem coibir.

Pelo mesmo voto será ainda resolvida a fila nos hos-
pitais, nos postos de saúde e nas farmácias populares.
Nenhuma tolerância será concedida à baixa qualidade
das decisões do Congresso Nacional e das demais
Câmaras legislativas, bem como do Judiciário em qual-
quer instância, por ser um Poder que - assim se acusa

- decide com os olhos e a cabeça nas teses do pensa-
mento comunista. Além disso, anseia-se o forte comba-
te sem qualquer indulgência ao enriquecimento ilícito e
à corrupção, em todos os níveis de interesse ou onde
esteja o poder público. Eu também espero.

Não há dúvidas sobre o que pensa, apoia e deseja
qualquer cidadão de bem neste país. Temos, todos - os
normais pelo menos -, a mais urgente e indeclinável
aspiração por uma nação progressista, justa e ampla-
mente democrática, com compromissos especialmente
ajustados como dever natural do Estado. Sem favores
e concessões de qualquer nível. Pede-se pelo império
da lei, da ordem constitucional, expressos tais valores
no acesso da sociedade, independentemente de qual-
quer circunstância ou característica, ou sexo, ou cor,
ou partido, ou crença, a tais entregas públicas. Sem
corrupção, sem privilégios de qualquer ordem e sem
impunidade para os que fraudarem direitos e deveres.

Parece que não se diverge nisso. A grande massa
quer e repudia, com pequenas variações, as mesmas
coisas. As diferenças estão na forma de se tornarem
realidade tais aspirações. Quando o debate migra das
ideias e admite que as soluções estão resumidas em
uma pessoa, um presidente, e não um monarca, dá-se
as costas ao princípio de harmonia dos Poderes, Exe-
cutivo, Legislativo e Judiciário. Não há bom governo,
por mais bem-intencionado que seja, sem um Congres-
so decente, construído com a experiência e o compro-
misso de seus membros para com o interesse coletivo;
e um Judiciário formado, moral e tecnicamente, por
magistrados com espírito de justiça. Então, tenhamos
zelo na escolha do próximo Congresso. Ou nos prepa-
remos para decepções sem volta.

(O Tempo - 02/10/18)
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SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.

Clínica, toques, partos,  vacinações
contra brucelose e GTAs. Eutanásia

em grandes e pequenos animais.

Adriano Rosa Silva

Neste domingo, 7 de ou-
tubro, os eleitores brasileiros
irão às urnas para escolher
deputados estaduais, fede-
rais, senadores, governador
de Estado e o próximo pre-
sidente da República. No rol
das opções ao cargo maior,
postulam treze pretendentes.
A democracia que ainda im-
pera neste País, permite a
participação dos mais diver-
sos candidatos, com seus
posicionamentos, ideias e
propostas (algumas revoltan-
tes, outras mirabolantes) para
resolver os inúmeros proble-
mas que nos afligem.

Gosto da política, do ho-
rário eleitoral, dos debates —
inclusive nas redes sociais, e
de ver os movimentos da so-
ciedade pró e contra A ou B.
Amor e ódio ficam à flor da
pele. Felizmente, o voto é li-
vre e secreto... Diante da
urna, cada um deve agir de
acordo com sua consciência,
sem qualquer tipo de coação
ou pressão. Gostando ou não
dos pretendentes, é o que te-
mos para este pleito e, para
ocupar a Cidade Administra-
tiva em Belo Horizonte e o
Palácio do Planalto em
Brasília, apenas um deles vai
ganhar.

Em toda campanha o
povo pede mudanças e diz:
“Chega dos mesmos! Políti-
co é tudo igual”... Depois da
eleição, geralmente os vence-

#EleSim!
#EleNão!

E nós?

dores esquecem suas pro-
messas e os eleitores em
quem votou. A polarização
que vemos atualmente entre
dois extremos, reflete o tanto
que o eleitor está de saco
cheio desse “mimimi” pro-
posto pelos candidatos. Se as
pesquisas estiverem certas,
os dois mais rejeitados tam-
bém são os que lideram a
corrida presidencial. Vai en-
tender... O segundo turno (se
houver), será outra campa-
nha, onde os adversários es-
tarão em pé de igualdade na
propaganda eleitoral para
expor seus projetos.

Particularmente, nem Jair
Bolsonaro e muito menos
Fernando Haddad “me re-
presentam”. Mas, para não
votar em branco, anular ou
justificar, terei que optar por
um deles caso ambos estejam
na disputa final. Aí, entre o
NÃO e o SIM, eu pensarei
em NÓS que estamos can-
sados de tanta roubalheira,
insegurança, violência, injus-
tiça, anarquia, abandono, mi-
séria, desemprego — pro-
blemas estes causados e her-
dados por quem já esteve no
poder e com a oportunidade
de mostrar serviço... Acredi-
to que neste momento, o Bra-
sil com suas potencialidades
e diversidades, precisa ser
levado mais a sério pela pró-
pria população e por alguém
que possa demonstrar um
mínimo de esperança (sic)
para fazer uma Nação me-
lhor. Um bom voto a todos!
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Por João Oliveira

A Comissão de Finanças,
Justiça e Legislação deu pa-
recer favorável com emenda
aditiva a um dos projetos de
alienação de imóveis perten-
cente à Prefeitura, determi-
nando que ficasse vedada a
utilização do recurso para ou-
tros fins a não ser o que cons-
ta em projeto e também que o
município preste contas da uti-
lização destes recursos. Po-
rém, não chegou a ser votado
devido à necessidade aponta-
da por um dos membros da
comissão de um perecer jurí-
dico da Casa.

O parecer não teve assina-
tura do vereador José Luiz das
Graças, membro da Comissão,
que justificou que só teria se-
gurança ao assinar o projeto se
houvesse um parecer jurídico
da Casa sobre a proposta de
emenda. Ele chegou a solici-
tar isto em plenário e disse que
é favorável a emenda da Co-
missão, mas que sem esse pa-
recer sua assinatura ficaria
prejudicada. "Tratando-se de
um projeto delicado, que asse-
gura a utilização de recursos
para um fim, não devo assinar
sem que haja segurança jurídi-
ca", disse. O projeto seria vo-
tado naquela sessão, mas foi
suspenso, juntamente com ou-
tro, também de alienação, a
pedido do vereador Jerônimo
Aparecido.

Votações de projetos de
alienação de imóveis são

suspensos por falta de
parecer jurídico da Câmara

Marcelo questionou a con-
dução dos trabalhos da Co-
missão, alegando que ela não
estaria pedindo pareceres ju-
rídicos para os projetos. "Não
sei o porquê, talvez pela ex-
periência do senhor como ve-
reador (Jerominho) ou pela
experiência do Sérgio como
advogado. Quem tem pedido
esses pareceres é o vereador
José Luiz ou eu, quando tenho
alguma dúvida", disse. Marce-
lo citou ainda apuração do
Ministério Público sobre pro-
jeto aprovado pela Câmara
que trata sobre a lei da anistia
para imóveis em situação de
irregularidade.

"Qual foi o  parecer jurídi-
co dado naquele projeto? Qual
foi o entendimento da comis-
são sobre aquele projeto e qual
é a responsabilidade dela que
deliberou sobre esse mesmo
projeto e colocou para vota-
ção? Qual é a minha respon-
sabilidade em ter colocado o
projeto em votação? Eu estou
colocando essas situações
porque mediante ao nosso en-
tendimento sobre o projeto é
que ao invés de haver renún-
cia de receita, haveria incre-
mento, mas não é este o en-
tendimento do MP", comple-
tou o vereador, que disse que
toda a prudência no andamen-
to de um projeto se faz neces-
sária para que o cidadão não
seja prejudicado no final.

NECESSIDADE

Os projetos de lei do Po-
der Executivo visando que seja
autorizada a desafetação de
imóveis do município situados
no Jardim Diamantina, Jardim
América e Califórnia Garden
e aliená-los deu entrada na
Câmara na sessão do dia 17
de setembro. Um deles, na
ordem de R$ 1,2 milhão, com
a finalidade de obter recurso
que, de acordo com a justifi-
cativa, seria utilizado para dar
andamentos em obras da Es-
cola Municipal José Carlos
Maldi, que está há anos com
obras paralisadas.

Conforme o projeto, os ter-
renos não estariam represen-
tando nenhuma finalidade para
o município, uma vez que a
Prefeitura estaria gastando
mão de obra para a sua ma-
nutenção. Com as venda de
ambos, a Prefeitura alega que
isto propiciaria aumento da
arrecadação municipal ele-
vando a capacidade de inves-
timento da administração
"proporcionando recursos que
sejam alocados em atividade
de grande interesse da cida-
de".

Outra necessidade aponta-
da pelo município seria a rea-
lização de manutenção do
Aterro Sanitário, além da
construção de novas gavetas
verticais no Cemitério Muni-
cipal, que teria apenas três
meses de vida útil (matéria
acima).

Pelo menos três projetos deixaram de ser deliberados, dois por falta de parecer
jurídico e um pela ausência do presidente da Comissão de Finanças

ASSCAM

Em reunião que aconte-
ceu na tarde de segunda-fei-
ra (1/10) entre as secretárias
municipais Yara Borges
(Meio Ambiente) e Adriana
Rogeri (Planejamento e Ges-
tão), servidores da Prefeitu-
ra e vereadores, foi discuti-
da a necessidade da aprova-
ção de projetos que tratam
sobre alienação de terrenos
para obtenção de recursos
que o município intenciona
utilizar para executar quatro
demandas em caráter de ur-
gência.

Entre essas demandas
está a conclusão das Unida-
des Básicas de Saúde dos
bairros Verona e Rosentina,
o término da Escola Munici-
pal José Carlos Maldi, no
bairro Bela Vista, no valor de
R$ 1,057 milhão, a constru-
ção de uma nova plataforma
no aterro sanitário, cujo va-
lor orçado varia de R$ 800
mil a R$ 900 mil e, por fim,
a construção de 300 gavetas
verticais no cemitério.

Na reunião, a secretária
de Meio Ambiente, Yara
Borges, destacou que os dois
últimos projetos seriam mais
urgentes. Conforme explicou

a secretária à reportagem do
Jornal do Sudoeste, hoje exis-
te a necessidade da construção
de uma vala emergencial no
aterro, que deve ser construída
até o final do ano. Segundo
Yara, o aterro já está superlo-
tado e é preciso realizar esta
obra o mais rápido possível.

"A situação é de emergên-
cia e já estamos organizando
licitação para realizar as
contratações necessárias. Le-
vamos os orçamentos para os
vereadores e a situação é real-
mente emergencial. O valor
orçado é entre R$ 800 a R$ 900
mil, mas ainda não tem como
precisar com exatidão este va-
lor. Porém, tudo foi esclareci-
do e os vereadores demonstra-
ram muita boa vontade. Agora
é aguardar a tramitação dos
projetos", completou.

Por fim, também foi discu-
tira a situação que tem sido
vivenciada pelo cemitério mu-
nicipal: superlotação. Segundo
informações, o local tem em
torno de três a quatro meses
de vida útil e será necessário
construir 300 gavetas verticais
para acomodar os corpos dos
falecidos.

O modelo seria similar ao

cemitério vertical do muni-
cípio de Santa Barbara, que
contratou empresa especi-
alizada no ramo e construiu
dentro do cemitério existen-
te o que denominam de "ce-
mitério público biosseguro".
O prefeito Walker Américo
Oliveira chegou a visitar
aquele município há quatro
meses para conhecer o pro-
jeto.

Durante a sessão que
aconteceu à noite, vereado-
res comentaram reunião e
lembraram sobre o pedido de
urgência para aprovação des-
ses projetos, sendo que tan-
to a situação do cemitério
quanto o do Aterro Sanitário,
precisaria ser resolvida até o
final do ano.

Todavia, os projetos, que
teriam tido pareceres favo-
ráveis da Comissão, não che-
garam a ser votados pela fal-
ta de um parecer jurídico da
Casa. Tendo em vista a au-
sência do vereador e presi-
dente da Comissão de Finan-
ças, Justiça e Legislação, Sér-
gio Aparecido Gomes, vere-
adores acharam por bem adi-
ar a votação para a próxima
sessão legislativa.

Prefeitura depende
de aprovação de PL's
para realizar obras em

caráter de urgência
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Um dia, uma pequena aber-tura apareceu
em um casulo. Um homem sentou-se e obser-
vou a borboleta por várias horas, conforme ela
se esforçava para fazer com que seu corpo pas-
sasse através daquele pequeno buraco. Então
pareceu que ela parou de fazer qualquer pro-
gresso.

Parecia que tinha ido mais longe que podia,
e não conseguia ir mais longe. Então, o ho-
mem decidiu ajudar a borboleta. Pegou uma
tesoura e cortou o restante do casulo.

A borboleta então saiu facilmente. Mas seu
corpo estava murcho, era pequena e tinha as
asas amassadas.

O homem continuou a observar a borbole-
ta porque esperava que, a qualquer momento
as asas dela se abrissem e esticassem sendo
capazes de suportar o corpo, que iria se afir-
mar a tempo.

Nada aconteceu. Na verdade, a borboleta
passou o resto de sua vida rastejando com um
corpo murcho e asas encolhidas. Nunca foi
capaz de voar.

O que o homem, em sua gentileza e vonta-
de de ajudar não compreendia é que o casulo
apertado e o esforço necessário à borboleta para
passar através da pequena abertura era o modo
com que Deus fazia com que o fluido do cor-
po da borboleta fosse para as asas, de modo
que estaria pronta para voar, uma vez que esti-
vesse livre do casulo.

Algumas vezes, o esforço é justamente o
que precisamos em nossas vidas. Seu Deus
nos permitisse viver nossa vida sem quaisquer
obstáculos não iríamos ser tão fortes como po-
deríamos ter sido.

Nunca poderíamos voar.
Eu pedi força e Deus me deu dificuldades

para me fazer forte. Pedi sabedoria e Deus deu-
me problemas para resolver. Pedi prosperida-
de e Deus me deu cérebro e músculos para
trabalhar. Pedi coragem e Deus deu-me peri-
gos para superar.

Eu pedi amor e Deus me deu  pessoas com
problemas para ajudar. Pedi favores e Deus me
deu oportunidades.

Não recebi nada do que pedi, mas recebi
tudo de que precisava. (Professora Elen, 2015)

LUIZ CARLOS RAIMUDO
São Sebastião do Paraíso

• Dos Leitores •

A lição da
borboleta

O tempo de vida e de leitura de todos os
seres humanos é finito. O leitor do tipo sábio é
alguém que administra bem esse recurso, não
acumulando conhecimento sobre um único
gênero literário ou único autor por meio de lei-
turas diversificadas. Obviamente, sábios são
raríssimos.

O leitor tipo erudito é alguém que se
aprofunda num único gênero ou única escola
literária ou único autor. Esse é o perfil do leitor
profissional. Eruditos são menos raros que sá-
bios.

Finalmente os leitores tipo descompromis-
sados, alguém que lê um pouco de tudo, rara-
mente os clássicos, também existem em maior
quantidade que os eruditos e sábios reunidos.

Particularmente gosto de ler de tudo. Quan-
do visito um sebo de livros reviro prateleiras
atrás de curiosidades divertidas, antiguidades
perdidas no tempo e raridades preciosas. Li-
vros antigos guardam muitos segredos. Sobre
como era o mundo, as relações sociais, o pa-
pel do homem na sociedade.

As pessoas têm certo receio de ler livros
antigos. Tem de se desmitificar isso. Acontece
que, tempos atrás, para evitar cupins colocava-
se veneno em pó nas páginas dos livros. O pró-
ximo a abrir o livro acabava aspirando e sentin-
do desconforto.

Possuo na minha coleção, em perfeito es-
tado, o livro “Homeopatia da Família” do Dr.
Brucner, de 1887, que pertenceu a Angelo
Calafiori, também fundador de nossa Santa
Casa. E o livro Philosophie D’Art de Taine, de
1906.

Agora faço a segunda pergunta ao leitor:
Que tipo de escritor você quer ser? Deus, al-
guém que inventou uma nova maneira de se
expressar em prosa e verso. Obviamente, deu-
ses são raríssimos, só são reconhecidos pelas
gerações posteriores.

Ou ainda semideus, alguém que aprendeu
com deus e aperfeiçoou sua nova maneira de
se expressar em prosa ou verso.  O talento é
reconhecido imediatamente. Finalmente o hu-
mano, alguém que realiza com inegável talento
o estilo literário prestigiado pela maioria dos
formadores de opinião e ganha prêmios.

Deu para escolher?
Sabe-se que o mundo é um belo livro, mas

pouco útil para quem não gosta de ler.

SEBASTIÃO PIMENTA FILHO
- MEMBRO DA ACADEMIA

PARAISENSE DE CULTURA.

Que tipo de
leitor você
quer ser?
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Por João Oliveira

O projeto sobre a revoga-
ção de lei quanto ao feriado no
dia 20 de novembro, o Dia da
Consciência Negra, teve sua
votação adiada na sessão de
segunda-feira (1/10), já que não
teve parecer da Comissão de
Finanças, Justiça e Legislação.
Isso aconteceu porque o pre-
sidente da Comissão, Sérgio
Aparecido Gomes, não pôde
participar da reunião, mas o
projeto deve ser colocado em
pauta novamente na próxima
reunião.

O presidente Marcelo de
Morais já vinha cobrando à
Comissão sobre o parecer do
projeto devido aos pedidos que
vêm sendo feitos por comer-
ciantes e pela própria Associa-
ção Comercial, Industrial,
Agropecuária e de Serviços de
São Sebastião do Paraíso
(Acissp). Desde agosto o as-
sunto vem sendo amplamente
debatido após envio de um ofí-
cio pela Acissp aos vereadores
cobrando uma solução. A As-
sociação alegou que devido às
sequências de feriados registra-
dos em setembro, outubro e
novembro, o feriado do dia 20
viria a prejudicar economica-
mente o comércio local.

À época, o projeto para ve-

Revogação de feriado do
Dia da Consciência Negra volta

a gerar polêmica na Câmara
Projeto encontra-se na Comissão de Finanças

há quase um ano esperando parecer dos membros

tar feriado teve a aprovação de
sete vereadores, mas encontra-
se parado na Comissão de Jus-
tiça, Finanças e Legislação da
Câmara. Na sessão do dia 13
de agosto, o tema gerou polê-
mica após Sérgio Aparecido
Gomes propor plebiscito para
que a população decidisse se
manteria ou não o feriado.  A
proposta chegou a ser coloca-
da em votação no plenário, mas
Marcelo questionou que se os
vereadores estariam ali para
representar o povo, não fazia
sentido gastar recursos para
realização de um plebiscito.

Morais lembrou que a Co-
missão foi oficiada para que se
cumprisse um prazo regimen-
tal de 15 dias para parecer e res-
saltou que o projeto deu entra-
da na Casa no dia 6 de novem-
bro de 2017 e que, no próximo
mês, fará um ano. Conforme
Morais, à época o projeto só
não foi assinado pelos vereado-
res Jerônimo Aparecido Paulo
César e Sérgio Aparecido Go-
mes. Marcelo voltou a destacar
a sequência de feriados antece-
dentes ao dia 20 de novembro e
a preocupação da Acissp em
como isto viria a prejudicar o
comércio local e se lembrou das
discutições que o projeto gerou
ao longo das sessões de agosto
e setembro deste ano.

O vereador Jerônimo Apa-
recido da Silva lembrou que a
presidência da Casa não pode-
ria determinar prazo regimen-
tal para parecer das comissões
permanentes e que isto já vi-
nha sendo discutido há anos
dentro da Câmara. Em relação
ao projeto, ele disse ainda que
tramita  a nível federal projeto
de lei para determinar o dia 20
de novembro feriado nacional,
e relatou que havia sugerido ao
presidente da Comissão que
esperasse. “Em minha opinião,
deveríamos esperar, talvez uma
semana antes do prazo do feri-
ado, a votação do projeto pelo
congresso”, justificou.

Morais se demonstrou in-
satisfeito com o posiciona-
mento de Jerônimo em relação
à presidência não poder deter-
minar prazo às comissões per-
manentes e disse que, se o ar-
tigo que versa sobre a questão
estaria dando problema há
anos, o porquê dos vereadores
em gestões anteriores ainda
não terem resolvido.  Marcelo
disse que é contrário ao feria-
do dentro do seu entendimen-
to e destacou que se o projeto
fosse votado naquele momen-
to o feriado seria mantido ten-
do em vista o número de vere-
adores que são favoráveis e os
que são contra a proposta. “Va-

mos definir logo e dar condi-
ções para a população se orga-
nizar”, disse.

Cidinha Cerize disse que
quando o assunto começou a
ser debatido, não se colocou
em discussão a importância
ou não do feriado, mas as
consequências para a econo-
mia. “O Brasil está em reces-
são, nós precisamos de traba-
lho, não precisamos de feria-
do. E cada dia que não é feita
uma prestação de serviço, isto
sim tem um prejuízo. Pensan-
do neste momento, quando o
projeto chegou a Casa, estava
em cima da hora e não era
possível se organizar e foi pos-
tergada sua votação. Fomos
questionados este ano nova-
mente pela Acissp e pensei
que, enquanto o Congresso
Nacional não define, a nossa
cidade define. É um desgaste,
mas eu acho que não deveria
ter este feriado”, completou a
vereadora.

Após amplo debate, por
fim, Jerominho disse que,
como a Casa estava dividida em
relação ao projeto, “na semana
que vem se for da vontade dos
vereadores Sergio e José Luiz
das Graças, iremos emitir pa-
recer favorável ou contrário
para dar sequência a sua
tramitação”, completou.

Um acidente ocorrido
na rua Pimenta de Pádua,
próximo a Lagoinha, na
manhã desta segunda-fei-
ra (1/10), por pouco não
terminou em tragédia. A
condutora de um Volkswa-
gen, para não atropelar um
ciclista que teria desequi-
librado e caído na via, ao
desviar chegou a bater
contra a grade de um esta-
belecimento comercial,
vindo a sofrer ferimentos
leves.

Uma guarnição do 2º

Para não atropelar ciclista, mulher bate
o carro contra grade de um comércio

Pelotão do Corpo de
Bombeiros Militares foi
acionada para atender a
ocorrência. A informação
é que o ciclista seguia à
frente do veículo quando
caiu.

Segundo os socorris-
tas, a condutora do carro
apresentava uma contusão
no obro esquerdo, e o ci-
clista ferimentos no joe-
lho. Ambas as vitimas fo-
ram encaminhadas à Santa
Casa com ferimentos le-
ves.

Secretário de Obras de Paraíso e
familiares sofrem acidente

O secretário municipal de
Obras da Prefeitura de São
Sebastião do Paraíso, José
Antônio Cintra, e membros de
sua família, sofreram um
acidente na manhã de domingo
(30/9) quando se dirigiam para

Franca. O fato aconteceu
próximo à Itirapuã. No veículo
estavam o secretário, sua espo-
sa, filha e genro Os ferimentos
foram leves, não houve vítimas
e todos passam bem.

Após a batida, eles foram

conduzidos para o hospital de
Patrocínio Paulista, onde
fizeram exames e radiografias.
De acordo com José Cintra, um
quilômetro antes do acidente e
por estar com sono, ele passou
a direção do carro para a

esposa. Logo em seguida, ao
tentar fazer uma ultrapassa-
gem, um veículo que vinha
atrás também fez a manobra e
os fechou, batendo na lateral,
o que fez o carro do secretário
capotar.

Por João Oliveira

A Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso divulgou
em sua página oficial no
Facebook na tarde de ontem,
terça-feira (2/10), a relação de
candidatos aprovados em con-
curso para provimento de car-
gos, organizado pelo Instituto
Mineiro de Administração Mu-
nicipal (IMAM). Cerca de 2696
candidatos se inscreveram para
tentar preencher uma das 12
cargos ofertadas. As provas
foram realizadas no sábado (8/
9) e domingo (9/9) e reuniu
centenas de candidatos nas es-
colas estaduais Benedito
Ferreira Calafiori, Clóvis Sal-
gado e Paraisense.

No primeiro dia foi realiza-
da a prova para os candidatos
de nível médio para  o preen-
chimento de oito vagas para os
cargos de agente de serviço
administrativo I, II, III e IV e
assistente legislativo I, II e III.
Foram 25 questões de múltipla
escolha, sendo oito de Língua
Portuguesa, cinco de Informá-
tica, quatro de Legislação e oito
de Conhecimentos Específi-
cos.

No domingo (9/9) foram
realizadas as provas para os
candidatos de nível superior,
que disputavam quatro vagas,
sendo uma para assessor de

comunicação, assessor jurídi-
co, assessor técnico-parlamen-
tar e contador. Os candidatos
responderam a 40 questões,
além da redação com temas
específicos para cada função.
A assessoria jurídica da Câma-
ra foi a vaga mais disputada do
concurso, com cerca de 400
inscritos.

Agora, de acordo com o
cronograma, os candidatos têm
entre os dias 3 e 5 de outubro
para apresentar recurso contra
as notas das provas objetivas.
Todas as publicações podem
ser acompanhadas no site da
banca organizadora (http://
www.imamconcursos.org.br).
O próximo passo será aguar-
dar o resultado das redações.
Feito isto, o concurso é homo-
logado para efetivar os candi-
datos aprovados, o que de
acordo com o presidente da
Câmara, Marcelo de Morais,
deve acontecer até o começo
de novembro.

"O trâmite está seguindo de
forma normal. Este resultado
veio para mostrar a lisura do
concurso. Todas as dúvidas e
desconfianças caíram por ter-
ra. Só fico preocupado com
todos aqueles que preferiam
acreditar em boatos a acredi-
tar na integridade e moralidade
do concurso e não realizaram
a prova para tentar uma das
vagas", completa Marcelo.

Câmara divulga
relação de
candidatos

aprovados em
prova objetiva de
concurso público

A Taça Paraíso de Futebol
Amador promovida pela AFAP
(Associação de Futebol Ama-
dor Paraisense) e realizada em
parceria com a Secretaria Mu-
nicipal de Esporte da Prefeitu-
ra, teve mais uma rodada no
fim de semana. Foram realiza-
das sete partidas quando foram
assinalados 33 gols média de
4,5 por partida. O jogo entre
Vila Dalva  x Maria Italiana fi-
cou com placar indefinido e a
organização deverá se posicio-
nar sobre a situação nos próxi-
mos dias.

As partidas foram realiza-
das no domingo, 30 de setem-
bro. Pela manhã no campo do
Sêniors Paraisense, os donos
da casa receberam o Juventus
e venceram por 3 a 0. Tam-
bém às 10 horas, no Estádio
Dr. Joaquim Ferreira Gonçal-
ves, o Verona derrotou o Real
Tianinho por 2 a 0.

No período da tarde, às 14
horas no estádio Irmãos
Capatti (Campão) jogaram
Cachoei-rinha 8 x 4 Santa Fé.

Guardi-nha perdeu para o Ri-
beiro F.C. por 7 a 3. Já no es-
tádio Etori Cantieri o Luiz
Tonin venceu Cruzeirinho por
2 a 0 e em seguida o empate
sem gols entre Santa Cruz e
Marques.

Novamente no Estádio Dr.
Joaquim Ferreira Gonçalves,
às 14 horas o Itamarati derro-
tou Termópolis por 3 a 1. O
segundo jogo que seria entre
Vila Dalva x Maria Italiana, se-
gundo a organização está com
placar indefinido. Uma defini-
ção deverá ser anunciada nos
próximos dias.

Para o próximo domingo
em função das eleições serão
realizadas apenas duas parti-
das, com os jogos sendo dis-
putados na parte da manhã.
Pela Segunda Divisão da Taça
Paraíso, às 10 horas  no está-
dio Irmãos Capati (Campão)
jogam Marques B x TNT e no
mesmo horário no Estádio Dr.
Joaquim Ferreira Gonçalves,
os Olhos D’água enfrenta o
Toldos Prata.

Taça Paraíso teve
sete partidas em
mais uma rodada
no fim de semana
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Nelson P. Duarte
O Ministério da Educação

liberou R$ 28 milhões para a
construção do câmpus da Uni-
versidade Federal de Lavras
(Ufla) em São Sebastião do
Paraíso e também anunciou a
liberação de outros R$ 10,8
milhões para que a instituição
realize construções e adquira
equipamentos, mobiliários e li-
vros. Sábado (29/9) o minis-
tro Rossieli Soares da Silva veio
a Paraíso, onde assinou a libe-
ração dos recursos em soleni-
dade na Câmara Municipal.

O ministro disse que a ci-
dade está recebendo uma das
melhores universidades do Bra-
sil. A Ufla tem cumprido o seu
papel, e é um grande exemplo
para outras instituições de en-
sino superior, enfatizou. “Fa-
zer gestão bem feita quando se
tem muito dinheiro é muito fá-
cil, fazer gestão como Lavras
faz em qualquer momento, tem
sido um grande exemplo”, ob-
servou Rossieli.

O vereador presidente da
Câmara, Marcelo de Morais
disse que naquele ato público
mesmo diante de divergências
políticas existentes, reconhecia
o trabalho que tem sido feito
pelos deputados da cidade e do
prefeito Walker Américo, para
a implantação da Ufla, “e digo
que estamos imbuídos com o
mesmo objetivo”, salientou.

O reitor da Ufla, José
Roberto Soares Scolforo afir-
mou que o novo câmpus em

MEC libera recursos e Ufla inicia fase
de licitações para o câmpus de Paraíso

Paraíso terá como foco cursos
que envolvam inovação,
empreendedorismo e geração
de tecnologias direcionadas,
principalmente para o agrone-
gócio, vocação da região. “A
tecnologia irá agregar valor ao
que é produzido no campo. Nós
vamos subir a base da pirâmi-
de. Vamos contribuir para a
região e para o desenvolvimento
do país”, disse o reitor. Ele
também comentou que dará
prioridade ao processo licitató-
rio para que as obras comecem
o mais rápido possível, benefi-
ciando a economia local. “Exis-
tirão empregos no câmpus e
nas empresas que trabalharão
nas obras”, pontuou.

O prefeito Walker Américo
externou seu sentimento de
gratidão pela vinda de um bra-
ço da Ufla. “Essa vitória a gen-
te não pode deixar de agrade-
cer. O empenho é de todos,
mas em especial do deputado
Carlos Melles, para que tudo
isso acontecesse”, ressaltou.

Walkinho disse ao ministro
Rossieli que o município
paraisense “tem feito o dever
de casa” através da Rede Mu-
nicipal de Educação, mencio-
nando que São Sebastião do
Paraíso conseguiu nota sete
neste ano na avaliação do
IDEB, quando a média nacio-
nal foi cinco e meio.

Rossieli explicou que o pri-
meiro assunto que tratou como
ministro da Educação foi rela-

tivo ao câmpus da Ufla em São
Sebastião do Paraíso, que já
estava aprovado pelo Conselho
Nacional de Educação. Assim
que tomei posse fui para meu
gabinete e lá estavam me aguar-
dando o reitor Scolforo e o
deputado Carlos Melles, expli-
cou.

Em resposta ao vereador
Marcelo de Morais e ao prefei-

to Walker Américo que pedi-
ram providências pelo fato do
governo mineiro estar retendo
verbas do Fundeb, que deveri-
am ser repassadas aos muni-
cípios, o ministro afirmou que
o Ministério já oficiou o Go-
verno do Estado solicitando
que tome providências em re-
lação a isso. “Não é justo por-
que o dinheiro é dos municípi-

os e somente ser repassado no
final do ano quando não há mais
condições de ser utilizado. O
Fundeb tem um mecanismo
que deve ser preservado, cui-
dado, ou seja, garantir que pro-
fessores recebam o que é pre-
visto, isto é regra pétrea, não
pode ser descumprida”.

O ministro assegurou que
todas as medidas cabíveis es-

tão sendo tomadas pelo Minis-
tério. “Sei que também a As-
sociação dos Municípios e se-
cretários municipais têm co-
brado muito e acho que a so-
ciedade, os professores devem
cobrar, isso não pode aconte-
cer. Isso tem que ser rigoro-
samente fiscalizado especial-
mente para o bem da educa-
ção.

A atleta paraisense Bianca
Siqueira participou sábado (29/
9), em São Bernardo do Cam-
po (SP) no Ginásio Municipal
de Esportes "Adib Moysés
Dib", da final do Campeonato
Paulista de Judô. Competindo
com atletas de porte maior ela
foi a quinta colocada na cate-
goria em que disputou a sub 13
e que recebeu atletas de até 17
anos. "Infelizmente não conse-
gui trazer uma medalha para
casa, mas não vou desistir das
competições", disse a lutadora.

Bianca e sua colega judoca
Jéssica Reis reforçaram a equi-
pe de Cristais Paulista na fase
final do Campeonato Paulista
Aspirante de Judô. Elas foram

Bianca Siqueira é quinta no Campeonato Paulista
vencedoras nas fases regionais
e inter-regionais se classifica-
ram para esta etapa no grande
ABC. A final em São Bernardo
do Campo foi de altíssimo ní-
vel e reuniu as principais atle-
tas da modalidade do Estado de
São Paulo. A competição reu-
niu nesta fase as 20 melhores
judocas do Estado.

Para chegar a esta etapa
Bianca foi campeã do Regional
e Inter-regional Paulista e
Jéssica campeã do Regional e
vice-campeã do inter-regional.
As competições foram realiza-
das no mês passado em Batatais
e Ribeirão Preto, respectiva-
mente. Com os ótimos resulta-
dos, as atletas conquistaram

vaga na final da competição que
reuniu aproximadamente 1200
atletas, sendo somente os me-
lhores atletas aspirantes do Es-
tado de São Paulo. Jéssica con-
sagrou se vice-campeã Paulista
2018. Essa não é a primeira vez
que ela sobe ao pódio de uma
das maiores competições do
Estado. Em 2015, Jéssica foi
medalha de bronze e em 2016
medalha de prata, repetindo a
dose agora em 2018.

Conforme Marcos Fonte
Boa, técnico da Associação
Kazoku de Judô, Bianca fez
bonito no evento com lutas de
altíssimo nível. "Mesmo não se
classificando entre as quatro
melhores, lutou com garra e

dedicação defendendo a nossa
Kazoku", disse.

Bia agradeceu o apoio de
todos que a incentivaram. "Só
tenho o que agradecer pelo ca-
rinho e pelo incentivo de todos
vocês pelos meus Senseis
Rodrigo Teixeira, Marcos Fon-
te Boa, Janaina Diniz Kelvin
Teixeira. Agradeço também a
Unimed e a vice-prefeita Dilma
Oliveira e todos que me apoia-
ram e torceram por mim em
mais esta competição. Vou me
preparar para os próximos
combates", anuncia. A Associ-
ação também parabeniza as
suas duas atletas pelo empe-
nho, dedicação e força de von-
tade.
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma Braia

A Campanha Nacional de
Vacinação contra Poliomielite e
Contra Sarampo no município
de São Tomás de Aquino atin-

Trabalho Dedicação e Sucesso

giu o percentual de 104,74%
de cobertura vacinal ultrapas-
sando a meta proposta pelo
governo federal de 95%. Re-

sultado de dedicação e traba-
lho dos profissionais envolvi-
dos e o apoio da família
aquinense que levou seus filhos

para a vacinação. Manter o
cartão de vacinação em dia é
de fundamental importância.
Vacinar é Proteger!

Esporte Clube 3 de Outubro
completa 56 anos de fundação

Esporte Clube 3 de Outubro na decada 70 Em pé Reginaldo, Renato, Paulinho, Tancredo,
João, Ademir, Zé Orneles. Agachados Didi, Lazinho, Antonio Carlos, Edson e Ricardo

Projeto Social E.C. 3 de Outubro 2018

Renato Fontana fundador
fundador do E.C.

3 de Outubro

O Esporte Clube 3 de Ou-
tubro comemora 56 anos de
fundação. Na história do   clu-
be esportivo de São Tomás de
Aquino está registrado na me-
mória de seus torcedores vitó-
rias e um   forte sentimento de
orgulho.

Representava os aquinen-
ses com um futebol de garra e
determinação nos campeona-

Gilson Costa atual
presidente

tos da região nas décadas de
60 e 70.

Sua fundação é o resultado
do ideal de Renato Fontana e um
grupo de amigos da sociedade
aquinense como objetivo de não
deixar o futebol “acabar” em
São Tomás já que a consagrada
Associação Atlética Aquinense
encerrava sua participação no
futebol da cidade.

Renato Fontana amava o
esporte do gramado verde, as-
sim nasceu o Esporte Clube 3
de Outubro no dia 3 de outu-
bro de 1962 em uma reunião
na casa de Renato Fontana
com um grupo de amigos. Mui-
ta garra e espírito combativo
era o sentimento predominan-
te da jovem equipe  que inicia-
va a sua história naquele mo-

mento. O Clube Aquinense re-
aliza atualmente um projeto
social com crianças em São
Tomás.

O Estádio Comendador Jo-
aquim Pedro da Silveira, con-
tinua sendo palco para jogos
amistosos e campeonatos re-
gionais.

O diretor do esporte muni-
cipal Rafael Duarte parabeniza
o atual presidente Gilson Cos-
ta, torcedores, apoiadores, pe-
los 56 anos de existência.
Rafael ressalta: “Participar das
iniciativas do E. C. 3 de Outu-
bro é sempre motivo de satis-
fação e incentivo ao esporte de
São Tomás de Aquino”.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial, n.º 059/18 , Processo n.º 01236/2018. Objeto: Aquisição
de 02 ( dois ) veículos Tipo " Pick-up '' e 05 ( cinco ) veículos Tipo " Popular ''
destinados a compor a Frota de veículos deste Município com entrega imediata. A
abertura será dia 30 de outubro de 2018 , às 13: 00 horas.  O edital completo e as
demais informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição  no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações,
na Praça Inês Ferreira Marcolini, n.º 60, Lagoinha,  nesta cidade, fone (0xx35) 3539-
7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diariamente das 11 :30  às 17:30 horas, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso - MG, 02  de
Outubro de 2018 . Fernanda Cristina Pereira  - Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial, n.º 060/18 , Processo n.º 01279/2018. Objeto: Aquisição
de 02 ( dois ) veículos Tipo Motocicleta , destinados a suprir as necessidades da
Secretaria Municipal de Segurança Pública , Trânsito , Transportes e Defesa Civil com
entrega imediata. A abertura será dia 18 de outubro de 2018 , às 13 :00 horas.  O edital
completo e as demais informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição
no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, n.º 60, Lagoinha,  nesta cidade, fone
(0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diariamente das 11 :30  às 17:30
horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso –
MG, 28 de Setembro de 2018 . Fernanda Cristina Pereira  – Pregoeira.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial, n.º 044/18 , Processo n.º 00956/2018. Objeto: Contratação
de pessoa jurídica para aquisição de massa asfáltica - CBUQ CAP 50/70, com pintura
de ligação tipo emulsão RR-2C, conforme ABNT e NBR pertinentes, destinado aos
serviços de tapa buraco em ruas, avenidas e logradouros públicos incluso transporte
sendo entrega mínima de 5m³, e temperatura da massa a ser entregue com mínimo de
130º C a ser aferido no local  da entrega, com entrega parcelada pelo período de 12
meses . A abertura será dia 23 de Outubro de 2018 , às 13:00 horas.  O edital completo
e as demais informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição  no
site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, n.º 60, Lagoinha,  nesta cidade, fone
(0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diariamente das 11 :30  às 17:30
horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso -
MG, 02 de Outubro de 2018 . Fernanda Cristina Pereira  - Pregoeira.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG torna público abertura do Proc. nº 347/
18, Pregão Pres. nº 32/18, abertura dia 17/10/18, 08h, para “Contratação de empresa
especializada para prestação de serviços de execução dos procedimentos: Prótese Total
Mandibular, Prótese Total Maxilar, Prótese Parcial Mandibular Removível, Prótese Parcial
Maxilar Removível e Prótese Coronárias/Intrarradiculares Fixas/Adesivas por elemento”;
Proc. nº 350/18, Pregão Pres. nº 33/18, abertura dia 17/10/18, 14h, para “Aquisição de
equipamento de processamento de dados (Servidor)”; Proc. nº 348/18, Leilão nº 01/18,
abertura dia 18/10/18, 09h, para “Alienação por Leilão Administrativo de material
reciclável procedente de processo de coleta seletiva de resíduos sólidos”. Os editais
estão à disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua
Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no site www.itamogi.mg.gov.br.
Maiores informações telefone (35) 3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 03/
10/2018 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito Municipal no uso
de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref. ao Proc. nº 327/18, R.E. Pregão
FNDE nº 10/2017, cujo objeto é “Aquisição de Mobiliários Escolares constituídos de
conjunto aluno, mesa acessível e conjunto professor, em atendimento às entidades
educacionais das redes públicas de ensino nos Estados, Distrito Federal e Municípios”,
com a empresa: TECNO2000 INDUSTRIA E COMERCIO LTDA/CANTARES
MAGAZINE – EIRELI, CNPJ 21.306.287/0001-52, pelo valor global de R$ 17.577,00,
19/09/18; Proc. nº 176/18, Pregão Pres. nº 17/18, cujo objeto é “Aquisição de
equipamentos e materiais de uso odontológico”, com as empresas: DENTAL CONCEITO
COMERCIO DE PRODUTOS ODONTOLOGICOS, CNPJ 29.084.363/0001-34, pelo
valor global de R$ 16.739,00; DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS ODONTOLOGICOS
E MATERIAI, CNPJ 16.366.888/0001-10, pelo valor global de R$ 11.098,31; Proc. nº
339/18, Pregão Pres. nº 31/18, cujo objeto é “Aquisição de gêneros alimentícios em geral
para manutenção da merenda escolar, e demais departamentos desta Prefeitura Municipal”,
com as empresas: ADRIANA APARECIDA CAMPAGNOLI ME, CNPJ 21.685.781/0001-
75, pelo valor global de R$ 217.187,20; APARECIDA DAS GRACAS PELICER
FERREIRA 88177459600, CNPJ 24.725.357/0001-03, pelo valor global de R$
67.700,00; BETANIA APARECIDA PERBONI VILAS BOAS - ME, CNPJ 09.105.483/
0001-63, pelo valor global de R$ 86.291,54; J.E. SUPERMERCADO LTDA, CNPJ
07.913.504/0001-41, pelo valor global de R$ 142.956,90; MERCANTIL PAULISTA
250 LTDA, CNPJ 62.225.370/0001-84, pelo valor global de R$ 59.211,60; SUELEN
MARIA DOS SANTOS 11245028669, CNPJ 31.550.773/0001-75, pelo valor global de
R$ 50.470,00. Itamogi/MG - 02/10/2018 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI – MG torna público Edital de Notificação de
Lançamento, IPTU/2018, Taxa de Coleta e Remoção de Lixo. Os pagamentos poderão ser
feitos em cota única com 10% de desconto até o dia 30/10/2018, ou em até 03 (três) parcelas
mensais e consecutivas, com vencimentos em 30/10/2018, 30/11/2018 e 30/12/2018. O
edital na íntegra está à disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de
Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no site
www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-1104 e-mail
prefeitura@itamogi.mg.gov.br. 03/10/2018 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal.

Momento da pipoca e diversão

Apoiadores no dia D de Vacinação

Vacinadoras Marlete, Carina e Dayana

Na espera para vacinar com o Zé Gotinha

Agenda Municipal PositivAgenda Municipal PositivAgenda Municipal PositivAgenda Municipal PositivAgenda Municipal Positivaaaaa
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Por João Oliveira

O Ministério Público do
Estado de Minas, por meio do
Grupo de Atuação Especial de
Combate ao Crime Organiza-
do (Gaeco), deflagrou na ma-
nhã desta segunda-feira (1/
10), uma operação que inves-
tiga o suposto envolvimento de
policias militares em atos ilíci-
tos. Batizada de “Operação
Proditor”, a ação aconteceu,
além de São Sebastião do Pa-
raíso, em Passos, Itamogi, e
Fortaleza de Minas.

A ação conjunta de 1º Pro-

Ministério Público investiga envolvimento de
policiais militares com crime organizado

motoria de Justiça da
Comarca de Passos e Polici-
ais Militares, segundo infor-
mações tem por objetivo re-
primir ilícitos envolvendo
comercialização de armas de
fogo, acessórios e munições,
lavagem de dinheiro dentre
outros crimes.

Ao todo foram cumpridos
36 mandados de busca e apre-
ensão, e 10 mandados de pri-
são temporária. Destes, seis
mandados foram de busca e
apreensão e dois de prisão
para dois policiais militares. A
operação mobilizou 128 poli-

ciais militares, além de sete
promotores de Justiça, que
participaram de diligências. A
Corregedoria e o Comando
Regional da Polícia Militar
acompanharam o trabalho,
com 39 viaturas envolvidas.

Até a conclusão desta
matéria, não havia sido divul-
gado balanço da operação em
São Sebastião do Paraíso, mas
informações iniciais dão con-
ta de que, além de policias
militares detidos, também fo-
ram detidos guarda municipal,
e civis por porte ilegal de
arma.

O delegado Rogério Assis
Araújo, candidato a deputado
federal, esteve em campanha
em São Sebastião do Paraíso
no final de semana. Participou
de carreata promovida por
apoiadores, foi ao recinto do
Parque de Exposições onde fez
panfletagem. Doutor Rogério
já dirigiu a Delegacia Regional
de Polícia Civil em Paraíso.

Delegado Rogério visitou Paraíso
em campanha como deputado

Tenho percorrido o Esta-
do e encontrado grande apoio,
em especial nos vários muni-
cípios em que trabalhei e fui
responsável na área de segu-
rança como delegado. Nunca
se viu tanta insegurança em
nosso país, e em especial em
Minas Gerais, onde se alastrou
verdadeiro cangaço, disse De-
legado Rogério.

Defensor de leis rígidas
quanto à segurança pública,
ele salienta que uma de suas
propostas é exatamente se
promover mudanças estrutu-
rais no Código Penal, e na Lei
de Execuções Penais. Cita
como exemplo distorções
como o chamado “saidão” que
concede a presos tidos como
de bom comportamento, saí-

das periódicas de presídios,
enquanto estão cumprindo
penas. “Bom comportamento
é obrigação do presidiário e
não deve ser tomada como
regalia para a saída, ainda
mais quando estatísticas de-
monstram que a criminalidade
aumenta nesses períodos”.

“Essas eleições serão de
resgate da dignidade”, disse,

ao afirmar que a segurança
pública em Minas Gerais está
no fundo do poço ao mencio-
nar fato ocorrido na última se-
mana quando foram furtados
pneus de uma viatura policial,
dentro de uma delegacia de
polícia na área metropolitana
de Belo Horizonte.

Depois de São Sebastião do
Paraíso, o delegado Rogério

Assis Araújo visitou municípios
no Sul do Estado, e disse que
nesta reta final de campanha iria
percorrer outras regiões. “Gos-
taria de ter reencontrado os
muitos amigos que tenho em
Paraíso, mas é praticamente
impossível, dado a exiguidade de
tempo. Devo dizer que essa
caminhada tem sido verdadei-
ra festa cívica”, afirmou.
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Campanha de arrecadação para o HRC

No mês de setembro de
2018, a Polícia Militar em
Jacuí, juntamente com comer-
ciantes locais, arrecadaram
para o Hospital do Câncer da
Cidade de Passos 1439 quilos
de alimentos, não perecíveis,
entre eles, arroz, feijão, óleo,
farinha e outros.

A campanha para a arreca-
dação foi idealizada pelo 12º Ba-
talhão de Polícia Militar, pelo
comandante da Polícia Militar
local, sargento Reginaldo
Fernandes da Silva (Sargento
Fernandes), juntamente com
os militares na Cidade. Abra-
çaram a causa, arregaçando as
mangas e com o apoio de co-
merciantes dos Supermercados
Pais e Filhos, Laversa, São
João e São Matheus e das se-
nhoras Irani e Rosenildar.

A satisfação e o entusiasmo
em poder ajudar ao próximo,
na Campanha "Prato Cheio",
foram preponderantes para o
êxito de quase uma tonelada e
meia de alimentos arrecadados.

Polícia Militar em Jacuí juntamente
com a comunidade arrecada quase

uma tonelada e meia de alimentos em
prol ao Hospital do Cancer de Passos

esse sonho não chegou a se realizar. Suas
aulas eram modestas, mas os alunos podiam
fazer uso de sua pequena biblioteca, com
romances e livros de história. Foram essas
lembranças que levaram meu pai, 50 anos

Luiz Carlos Pais

Natural de São Sebastião do Paraíso, Minas
Gerais, Antônio Roque Martins nasceu a 16 de
agosto de 1908. Era filho de Francisco Martins
Fernandez e Tereza Alves Martins. Fez o curso
primário no Grupo Escolar Campos do Amaral.
Em seguida, completou o ensino secundário
no Ginásio Paraisense, destacando-se por sua
brilhante inteligência e acentuada vocação
literária. Recebeu o diploma de Bacharel em
Ciências e Letra, que proporcionava condições
para o exercício do magistério. Foi acometido
de uma doença neurológica que o deixou
paraplégico, exigindo o uso regular de cadeira
de rodas para se deslocar. Assim, não pode
continuar os estudos como desejava. Para
ganhar a vida, exerceu o magistério em sua
casa, alfabetizando jovens e adultos.

Sobre sua trajetória de vida intelectual, tenho
muito mais memórias afetivas, do que fontes
documentais. São lembranças contadas pelo
meu saudoso pai, José Paes, alfabetizado aos
14 anos, em 1936. Nessa época, deu os
primeiros passos no mundo das letras com
apoio do seu único e eterno mestre: o professor
Roque Martins. O saudoso mestre não fixava
um preço pelas aulas ministradas, pedia uma
contribuição dos alunos que pudessem pagar
alguma coisa. Quando às suas aulas, é
importante destacar a cultura diferenciada com
que estimulou meu pai e outros de seus alunos,
a lerem o famoso romance Os Miseráveis, de
Vitor Hugo.

Por várias vezes, o professor Roque Martins
confessou ao meu pai o seu desejo de abrir um
curso intermediário, entre primário e ginasial,
para atender jovens das classes populares. Mas

LITERATURA PARAISENSE:
Professor Antônio Roque Martins

depois, a homenageá-lo como patrono da
cadeira no 3 da Academia Paraisense de
Cultura.

Sua produção mais conhecida é o livro de
contos Coluna Partida, publicado em 1936,
com edição de mil exemplares, impresso nas
Oficinas Gráficas Jobormoura, com apoio dos
seguintes cidadãos, citados pelo autor: José
Honório Vieira, Capitão Manoel Vianna, Joaquim
Paiva Caldeira, Luiz Anacleto de Sillos e João
Borges Moura. A obra é prefaciada pelo pastor
protestante Tancredo Costa, que ministrava
aulas de inglês no Ginásio Paraisense. Nas
últimas páginas do livro, o autor avisa que outros
dois trabalhos estavam sendo finalizadas para
publicação: um livro de contos, Retalhos do
Céu e outro de cunho humorístico: História
Natural pelo Método Confuso. Para
rememorar um fragmento de sua obra abaixo,
transcrevo a letra de uma música de sua autoria.
No manuscrito consta que a letra fora musicada
pelo maestro Chico Penha e apresentada num
baile de despedida dos alunos do Ginásio
Paraisense, no ano de 1934.

Adeus, Ginásio!
Antônio Roque Martins

No areal tu dormes tranquilo,
Nas férias de fim de ano,
Com a saudade em terno idílio,
Descansando do labor insano,
Tu durmas feliz, ó forte gigante!

Meu Ginásio, adeus! Eu vou–me embora,
Eu choro, tu choras, ela chora!
Adeus, carteiras! Adeus, sacolas!
Adeus, sanfoninhas! Adeus, cola!

Um abraço aos professores,
Às moças muitas flores.
Adeus, o momento é chegado...
Apita o trem: tudo acabado!
Partirei soletrando a saudade:
Saudade, saudade, muita saudade!

O jornalista e advogado Jacinto Guimarães
Ferreira publicou na imprensa local um pequeno
obituário, abaixo transcrito, para registar o triste
acontecimento que o foi o falecimento precoce
do saudoso mestre, por suicídio, no dia 31 de
outubro de 1940.

“Como uma coluna partida por um raio de
tempestade, deixou repentinamente o mundo
dos vivos o intelectual paraisense professor
Antônio Roque Martins. Deixou um livro
intitulado “Coluna Partida...”. Foi sua vida.
Antônio Roque morreu há muito tempo.
Estudava eu ainda no Ginásio Paraisense,
quando muitas noites o vi à porta do cinema,
em sua cadeira de rodas, árdua prisão, a
apreciar o movimento no jardim. Ali ficava horas
e horas e de vez em quando um amigo parava
para trocar algumas palavras. Sofreu. Sofreu
como sofrem os gênios. Morreu. Morreu como
morrem os verdadeiros iluminados. Jamais
troquei com ele uma palavra sequer. Jamais
também o esqueci. Ele possuía uma atração,
que arrebatava imediatamente o nosso coração;
talvez o sofrimento que não relevava, talvez uma
angústia e uma tristeza que jamais poderiam
ser compreendidas pelo homem. Sempre me
vem à memória o nome de Antônio Roque
Martins; lembro-me de uma coluna, de uma
coluna branca e imaculada, partido por um raio
inesperado, durante uma tempestade.”

Professor Antônio Roque Marins
retratado pelo cartunista Vicente - 1937

Uma comissão de represen-
tantes de vários segmentos de
São Sebastião do Paraíso reu-
niu-se pela segunda vez na sede
da Secretaria Municipal de
Meio Ambiente para tratar da
revisão do Plano de Saneamen-
to Básico. A atualização da le-
gislação existente desde 2010
é uma das condições para que
a cidade possa receber repasse
dos prestadores regulados liga-
dos ao setor. A iniciativa atende
a resolução da Agência Regula-
dora de Serviços de Abaste-
ciento de Água e de Esgotaento
Sanitário do Estado de Minas
Gerais a Arsae-MG.

Apenas 30,4% das cidades
brasileiras têm planos munici-
pais de saneamento básico. É
o que aponta estudo divulgado
ano passado e feito com base
em dados do Governo Federal.
Conforme levantamento da
Secretaria Nacional de Sanea-
mento Ambiental, ligada ao
Ministério das Cidades, das
5.570 cidades brasileiras, ape-
nas 1.692 declararam ter feito
seus planos municipais.

No intervalo inferior a 40
dias é a segunda reunião reali-
zada pela comissão para tratar
do assunto. Participaram do

Paraíso revisa Plano de Saneamento para
receber repasse de prestadores regulados

encontro servidores das secre-
tarias municipais de Obras,
Educação, Saúde e Meio
Ambiente.Também havia re-
presentantes da Câmara Muni-
cipal, da Companhia de Sanea-
mento de Minas Gerais
(Copasa), da Associação de
Desenvolvimento Ambiental
Amigos de Paraíso (Adaap), da
Associação Regional dos Enge-
nheiros, Arquitetos e Agrôno-
mos de São Sebastião do Pa-
raíso (Areassp) e do Conselho
Defesa do Meio Ambiente
(Codema).

A comissão voltará a se reu-
nir ainda neste mês para alinhar
informações a respeito do as-
sunto e atualizar dados que se-
rão utilizados na nova legisla-
ção. Paraíso já possui Lei Mu-
nicipal de Saneamento Básico
aprovada há oito anos e que
institui o Plano Municipal de
Saneamento Básico destinado
à execução dos serviços de
abastecimento de água e esgo-
tamento sanitário na cidade e
no Distrito de Guardinha, que
abrange ainda a comunidade de
Termópolis e a Vila Conserva.
Ainda serão realizadas duas
audiências públicas antes que
a nova proposta seja votada

pelos vereadores.
A medida visa atender a Re-

solução da Arsae que garantirá
o recebimento de até 4% da da
receita líquida tarifária acumu-
lada pelo prestador de serviço
em cada cidade. Todo municí-
pio que atenda às exigências le-
gais do setor e que cumpra re-
gras de controle e transparên-
cia definidas pela Agência terá
seu repasse para o Fundo Mu-
nicipal de Saneamento reconhe-
cido pelas tarifas de água e de
esgoto. Os recursos deste fun-
do deverão estar vinculados a
projetos, em conformidade com
o Plano Municipal de Sanea-
mento Básico, que visem a
universalização dos serviços
públicos de saneamento.

Para tanto é preciso que o
município pretendente a esta
receita possua o Plano Muni-
cipal de Saneamento Básico,
juntamente com o Fundo Mu-
nicipal ou Intermunicipal de
Saneamento Básico, criado por
lei. Outra exigência é a existên-
cia em funcionamento do Con-
selho Municipal que deverá
participar da definição das di-
retrizes e mecanismos. Para
fiscalizar se os recursos dos
fundos municipais estão sen-

do aplicados da maneira cor-
reta, a Arsae-MG contará com
apoio do Tribunal de Contas do
Estado (TCE-MG), da Câmara
Municipal de cada cidade be-
neficiada e do Ministério Pú-
blico do Estado de Minas Ge-
rais (MPMG).

A iniciativa da Agência pre-
tende garantir às cidades mi-
neiras recursos para investir na
busca pela universalização do
saneamento, com aumento do
acesso ao abastecimento de
água, esgotamento sanitário,

Comissão estuda revisão do Plano de Saneamento Básico do município paraisense

Roberto Nogueira

drenagem pluvial e manejo de
resíduos sólidos. O Plano Mu-
nicipal de Saneamento Básico
(PMSB), que é uma das exi-
gências para que os municípi-
os possam ter acesso ao bene-
fício. Entre as sugestões apre-
sentadas, está a utilização dos
repasses tarifários para a ela-
boração do PMSB e, posteri-
ormente, aplicar em projetos de
saneamento. Também foi sali-
entada a importância de uma
política efetiva e eficiente do
estado que estimule e oriente a

produção do plano.
A proposta da Arsae-MG foi

elogiada por levar em conta o
saneamento rural, que na maior
parte das vezes é esquecido
dentro dos projetos e recebe po-
ucos investimentos, e por ga-
rantir uma fonte de recursos
para as cidades em um momen-
to de conjuntura econômica
desfavorável. O Fundo possibi-
lita uma estabilidade no financi-
amento para o setor que sem-
pre recebeu aportes insuficien-
tes.
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1443

• ALUGA-SE UMA CASA COM 5
CÔMODOS: sendo sala, 2 quar-
tos, copa, cozinha e banheiro R$
350,00 no centro, uma casa
simples de fundo, com entrada
independente. Tratar 3531-
6541 ou 99155-2098 com He-
lena ou José

• ALUGA-SE OU VENDE-SE
APARTAMENTO (PREFERÊNCIA
VENDER): Edifício Credireal,
centro, 3 quartos, sala para 2
ambientes, piso de Madeira,
blindex no apartamento todo,
armários embutidos,  área de
serviço com prateleiras até o
teto, revestimento de primeirís-
sima e piscina. Tratar no telefo-
ne: 3531-2209

• ALUGO CASA MOBILIADA:
Casa nova, 3 quartos uma suí-
te, todos os eletrodomésticos,
cama, mesa e tv (novos). JAR-
DIM DANIELA Tratar com Paulo
pelo fone 99134-9073

• VENDE-SE TERRENO JARDIM
DAS PAINEIRAS 676m²: SITUA-
DO À Rua Professor Benedito
Ferreira Calafiori de esquina
com a Rua Pichitelli Piccirillo.
Tratar fone (16) 98109-1677

• VENDO OU TROCO CASA
RESIDENCIAL: por gado ou veí-
culo. Local:  Bairro Morumbi -
Rua Ana Alarcon. Contato: (35)
98445-0598    (35) 99161-1132

• ALUGA-SE CASA: 3 quartos,
sendo 1 suite, duas salas, ba-
nheiro social, copa cozinha,
área de lavar coberta, gara-
gem, varanda na frente,
edícula no fundo. Valor R$
600,00. Localizada na rua
Carlos Piccirilo Neto – Vila
Maria Italaina. Fone 3631-4937
ou 99120-1029 ou imobiliária
Maristela

• TERRENO DE 396M² COM SA-
LÃO COMERCIAL DE 50M²: ven-
de-se, av. Alemanha, 650, Bair-
ro Jardim Europa, (em frente
ao Supermercado São Mar-
cos). Tratar (16) 9 9761-3912 e
(16) 9 8221-7779 whatsapp

• TERRENO NO ESTÂNCIA ARA-
RAS 525m²: na avenida Tião
Carreiro (principal), lote 10. Tra-
tar 35 98843-7172 R$ 37 mil.

• ALUGA-SE MODERNO PONTO
COMERCIAL NO CENTRO.
44m²: Salão e sala com aces-
so à área externa, lavabo e ba-
nheiro. Av. Ângelo Calafiori 81A.
Tratar pelo fone: 35.3531-3551
ou 9.9142-1419 (wp)

• VENDE-SE 01 TERRENO 12 X
21 NO LOTEAMENTO ALTO
PARAISO LOTE G: Av. Maria de
Lurdes Arantes Almeida -R$
65.000. Tratar (11) 99195-5658

• VENDE-SE 02 CASAS EM
JACUI: no mesmo terreno me-
dindo 10 x 25 , uma pronta e
outra para acabar . R$
100.000,00. Tratar (11) 99195-
5658

• TERRENO CONDOMÍNIO CAM-
PO ALEGRE: VENDE-SE, Rua
dos Carvalhos com área de
2.605 m2. Contato:  9-9867-
8403

• TERRENO NO CENTRO: VEN-
DE-SE, todo murado, com cal-
çada, plano, ótima localização,
próximo 700mts. Da Igreja
Matriz. Na rua Tenente José

Joaquim. Tratar 99975-0101

• TERRENO RUA CESARINO
FABRO: VENDE-SE – Jardim Vi-
toria com área de 431,75 m2.
Contato:  9-9867-8403

• ALUGO GALPÃO COMERCIAL
NO CENTRO: com 300mts. Na
rua dos Antunes, 733, ótima
localização, facilidade para
estacionar. Tratar 99975-0101

• ALUGO CASA COMERCIAL NO
CENTRO: ideal para escritóri-
os, clínicas e cursos. Na rua
dr. Placidino Brigagão, 690.
Ótima localização, facilidade
para estacionar. Tratar 99975-
0101

• APARTAMENTO, EXCELENTE
LOCALIZAÇÃO, NOVO, ALUGO:
2 quartos, 1 vaga no estaciona-
mento, de frente para a Lago-
inha. Agende para conhecer:
99750-3311 (pelo whatsapp
também).Tratar pelo 99750-
3311 (vivo e whatsapp)

• CHÁCARA NAS 3 FONTES: alu-
ga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

• SÍTIO – VENDE-SE: Na região
dos Varões, município de São
Sebastião do Paraíso, área de
6 hectares, casa com 3 quar-
tos, sala, cozinha, 2 banheiros,
varanda, casa para caseiro,
edícula, pequena represa. A 7
quilômetros de Paraíso, sendo
2 quilômetros em estrada de
terra. Tratar com o proprietário
pelos tel. (35) 3531-2999 ou
(35) 9 8814-5784.

• RANCHO SÃO JOSÉ DA BAR-
RA: vendo, melhor vista para
represa, antes da Balsa, casa
muito boa de laje, com 3 quar-
tos grandes, sendo 1 suite, sala
grande, cozinha conjugada com
balcão pia com fogão na ban-
cada. Água de mina quase mi-
neral, padrão 220 wat., pomar
com várias árvores frutíferas,
mandioca, bananeiras, tudo
cercada. Terreno medindo
1.600m². Valor a combinar, me-
lhor ofertar. Tratar (31) 9 8320-
9778 (tim)

• APARTAMENTO MORADA DO
SOL: vende-se, no 3º andar, sen-
do 4 quartos com 2 suítes, ar-
mários embutidos, garagem
para 2 carros R$ 210 mil. Tratar
98709-0001

• VENDO CASA – BAIRRO LAGO-
INHA: Ótima localização - Rua
Antônio Campos do Amaral 3
quartos, sendo uma suíte, ar-
mários embutidos, sala ampla,
wc social, copa cozinha, gara-
gem coberta, jardim na frente,
quintal, casa de fundos com
quarto, banheiro, lavanderia e
cozinha. Tratar com Luciana
(35) 98810-3185 e  98411-1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraí-
so. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de serviço,
garagem. Tratar pelo tel. (35)
3558 – 1517 com o proprietá-
rio.

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização
e vista, aos fundos da Igreja/
Capela, escriturado. Interessa-
dos falar com Paulo: 3531-
2476 ou 98401-0854.

IMÓVEIS

ORAÇÃO

RANCHO
SÃO JOSÉ DA BARRA

vendo, melhor vista para represa, antes da Balsa, casa
muito boa de laje, com 3 quartos grandes, sendo 1
suite, sala grande, cozinha conjugada com balcão pia
com fogão na bancada. Água de mina quase mineral,
padrão 220 wat., pomar com várias árvores frutíferas,
mandioca, bananeiras, tudo cercada. Terreno medindo
1.600m². Valor a combinar, melhor ofertar. Tratar (31)
9 8320-9778 (tim)

DIVERSOS

• MÓVEIS PARA ESCRITÓRIO:
vende-se, semi-novos (mesa,
cadeiras e etc...) e computa-
dor. Tratar 99179-0243

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro
e cruzados. Tratar (35) 9 8868-
6720 – Antonio.

• VENDO LINDO FILHOTES DE
PASTOR GIGANTE: vale a pena
conferir. Tratar 9 99765-2307

• MADEIRA PARA ESCORA-

MENTO DE CONSTRUÇÃO: ven-
do, de toda medida. Tratar
99975-1984

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar fone 3558-5492.
Fazemos manutenção preven-
tiva e corretiva. Técnico especi-
alizado. ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

SÍTIO – VENDE-SE:
Na região dos Varões, município de São Sebastião do
Paraíso, área de 6 hectares, casa com 3 quartos, sala,
cozinha, 2 banheiros, varanda, casa para caseiro,
edícula, pequena represa. A 7 quilômetros de Paraíso,
sendo 2 quilômetros em estrada de terra. (35) 3531-
1988 ou 9 8814-5784 e 9 8810-2439.

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível. Mesmo
que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível. Mesmo
que não acredite, verá o que acontecera.  A.F.

RANCHO NA
REPRESA DE FURNAS

Vende-se, localizado próximo a balsa para Guapé. Com
3 quartos sendo 2 suítes, banheiro social, sala,
cozinha, varanda. Há em anexo uma área com 1 quarto,
banheiro, churrasqueira, garagem para lancha (5 x
10 metros). Tratar com o proprietário pelos telefones
(35) 3531-1988 ou 9 8814-5784 e 9 l8810-2439.

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552whatsapp 9-8863-5553 (VIVO)

CASAS PARA VENDA:

Jd. Itamarati R$ 140.000,00 - Cód.: 2194
Área de terreno: 188m² Construção: 60,5m²
2 DORM, SALA, COZ, BANH, ÁREA DE SERV, ENTRADA GARAGEM P/
02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.

Rosentina R$ 135.000,00 - Cód.: 2193
Área de terreno: 170m² Construção: 68m²
INICIARÁ A CONSTRUÇÃO EM JANEIRO DE 2019.
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, ENTRADA DE GARAGEM
P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Califórnia Garden 2 R$ 235.000,00 - Cód.: 2191
Área de terreno: 250m² Construção: +-100m²
2 DORM, SENDO 1 SUÍTE COM CLOSET, SALA, COZI, BANH SOCIAL,
LAVAND, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PORCELANATO.

Califórnia Garden 2 R$ 420.000,00 - Cód.: 2190
Área de terreno: 250m² Construção: +-170m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA E COZ CONJUGADAS, BANH SOCIAL,
LAVAND, PISCINA COM HIDRO E COBERTURA ABRE E FECHA. LAJE E
PORCELANATO.

Azul Ville R$ 140.000,00 - Cód.: 2192
Área de terreno: 200m² Construção: 68m²
INICIARÁ A CONSTRUÇÃO EM OUTUBRO.
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Vl. Formosa R$ 350.000,00 - Cód.: 2189
Área de terreno: 241m² Construção: 140m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ COM GABINETES, BANH, NOS
FUNDOS COZ, BANH E LAVAND, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E
PISO FRIO.

Alto Bela Vista R$ 170.000,00 - Cód.: 2188
Área de terreno: 225m² Construção: 71m²
3 DORM,  SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, ENTRADA DE GARAGEM
P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.

Cidade Industrial R$ 145.000,00 - Cód.: 2184
Área de terreno: 200m² Construção: 70m²
2 DORM, SALA, COZINHA, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM
P/ 01 CARRO. LAJE E PISO FRIO.

Jd. Ouro Verde R$ 350.000,00 - Cód.: 2175
Área de terreno: 415m²
CASA DA FRENTE COM: 3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE
SERV, ENTRADA DE GARAGEM. LAJE E PISO FRIO. CASA DO FUNDO:
1 DORM, SALA, COZ E BANH SOCIAL, GARAGEM PARA 02 VEÍCULOS.
LAJE E PISO FRIO.

Jd. Ouro Verde R$ 270.000,00 - Cód.: 2126
Área de terreno: 250m² Construção: 100m²
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/01 CARRO COBERTO E 01
DESCOBERTO, LAJE E PISO.

S. Judas Tadeu R$ 150.000,00 Cód.: 2195
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, ENTRADA DE GARAGEM
P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Vl. Helena R$ 300.000,00 - Cód.: 2180
Área de terreno:138m²
FICARÁ PRONTA EM OUTUBRO. 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA COM
JD DE INVERNO, COPA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, ÁREA GOURMET,
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO:

Centro R$ 2.500,00 - Cód.: 2160
1 º PAVIMENTO: ESCRITÓRIO, SALA PARA 02 AMBIENTES, SALA DE TV,
COPA, 02 COZINHAS PLANEJADAS, 01 DORMITÓRIO, BANHEIRO
SOCIAL, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM BANHEIRO, ÁREA DE
SERVIÇO, QUINTAL, GARAGEM PARA 01 CARRO. 2 º PAVIMENTO:
ESCADAS, HALL AMPLO, 04 DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS, SENDO
01 SUÍTE COM CLOSET, VARANDA,  BANHEIRO SOCIAL E SACADA.

Jd. Daniela R$ 1.500,00 - Cód.: 2181
IMÓVEL MOBILIADO COM:
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA,COPA-COZ,  BANH SOCIAL, LAVAND,
GARAGEM P/ 02 CARROS COBERTOS E 2 DESCOBERTOS. LAJE E
PISO FRIO.

Conj. Mons. Mancini R$ 1.500,00 Cód.: 1936
3 SUÍTES, SENDO 1 SUÍTE COM HIDRO, SALA, HALL, SALA DE JANTAR,
COZ COM GABINETE, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM
COBERTA PARA 02 CARROS E DESCOBERTA PARA 02. LAJE E
PORCELANATO.

Mocoquinha  R$ 900,00 Cód.: 2178
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, BANH SOCIAL, SALA, COPA-COZ, ÁREA DE
SERVI, GARAGEM PARA 01 CARRO.

Vl. Formosa R$ 900,00 Cód.: 1974
3 DORM, BANH SOCIAL, SALA ,COPA, COZ, ÁREA DE SERV, GARAGEM
02 CARROS COBERTO 01 DESCOBERTO.

Jd. Independência R$ 900,00 Cód.: 1981
SOBRADO COM: 03 DORM, SENDO 01 SUÍTE, 02 BANHEIROS, SALA,
COZ, ÁREA DE SERVIÇO,GARAGEM COBERTA.

Jd. Planalto R$ 750,00 Cód.: 1998
2 DORM, BANH SOCIAL, SALA, COZ, GARAGEM PARA 01 CARRO,
ÁREA DE SERV.

Cidade Nova R$ 750,00 Cód.: 1386
2 DORM,SALA, COZ, BANH, ENTRADA PARA CARRO.

S. Judas Tadeu R$ 600,00 Cód.: 2195
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, ENTRADA DE GARAGEM
P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

APARTAMENTOS PARA LOCAÇÃO:

Jd. Vitória R$ 1.600,00 Cód.: 2101
MOBILIADO. 3 DORM, SENDO 01 SUÍTE,  BANH SOCIAL, SALA
CONJUGADA COM COPA, COZINHA PLANEJADA, ÁREA DE SERV,
GARAGEM COBERTA 02 CARROS, ARMÁRIOS EMBUTIDOS NOS
DORMITÓRIOS.

Lagoinha R$ 1.000,00 Cód.: 1948
3 DORM, SENDO 01 SUITE, BANH SOCIAL, COZ AMERICANA, ÁREA DE
SERV, GARAGEM PARA 01 CARRO.

Lagoinha R$ 800,00 Cód.: 1983
3 DORMITÓRIOS SENDO 01 SUÍTE COM ARMÁRIOS, BANHEIRO SOCIAL,
SALA AMPLA, COZINHA, DESPENSA, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM
P/ 01 CARRO, PISO FRIO.

Centro R$ 1.100,00 Cód.: 1439
3 DORMITÓRIOS SENDO 01 SUÍTE, BANHEIRO SOCIAL, SALA COZINHA,
ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM.

• OFEREÇO MEUS SERVIÇOS
COMO ACOMPANHANTE:  tenho
referência. Tratar no telefone:
3531-2209 (ligar á noite)

• MARIDO DE ALUGUEL: faço
pequenos serviços em geral.
Tratar (16) 99452-2823 what
sapp.com ou (35) 99156-9371

• EMPREGADA DOMÉSTICA:
faço de tudo (cozinha e faxina).
Tratar com Roseli 99218-5299
ou 99163-1969 com Rayane

• VAGA PARA CASEIRO: com
referência, para morar em fa-
zenda no município de Jacuí,
exige-se experiência com trator.
Contato pelo (19) 9 9768-0548
ou (19) 9 9768-0547.

OPORTUNIDADES

• PANFLETEIRO: Distribuo pan-
fletos com honestidade e eco-
nômica. Tratar Rua Francisco
Bruno, 100 ou pelos fones
3531-8747 ou
99103-5441 André Luiz Bozeli

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES: Mate-
mática para Ensino Fundamen-
tal  de (1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)
séries, Ensino Médio, Vestibu-
lar e Concurso Publico. Fale
com Priscila. Informação pelo
telefone: (35) 9177-1308.

• UNO 96 VINHO: vende-se, 4 portas, vidro elétrico, pintura boa,
motor fez faz uns 6 meses e foi pouco usado depois, 4 pneus
novos. Valor R$ 6.500,00. Fone 35 99760-2938

• CORCEL II 86: vende-se, álcool, motor 1.6, 5 marchas, pintura
nova, pneus bons, mecânica boa, ótimo estado, R$ 4.000,00.
Tratar 98846-4961 com Antônio.

VEÍCULOS

EMPRESA
MULTIMOV CONTRATA

PROJETISTA INDUSTRIAL
Experiência na área de design de interiores,

arquitetura, ou desenho industrial.
Realizar desenhos em AutoCad,

Solidworks e em 3D. Conhecimento
em Programação será um diferencial.

assessoriamultimov@gmail.com
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O Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira

CONTRATA
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação de
Pessoas com DEFICIÊNCIA, conforme, artigo 93, inciso I
a IV, da Lei 8.213 de 1.991 a qual determina a reserva legal
de cargos de pessoas com Deficiência / Reabilitados pelo
INSS. Requer habilidades manuais e de concentração.
Interessados deverão enviar currículo para o e-mail:
tcserra@gedorsilveira.com.br ou pelo telefone n. 3539 2300
com Tricia Cezarino Serra - até o dia 31/12/2018.

Fundação Gedor
Silveira encerra

Setembro Amarelo
com apresentação

teatral

Por João Oliveira

A Fundação Gedor Silveira
promoveu no sábado (29/09),
apresentação da peça teatral "A
Bela e a Fera", encerrando as
atividades do Setembro Ama-
relo, mês que busca trabalhar
a valorização da vida e supe-
ração das dificuldades. A ins-
tituição  recebeu o grupo de
teatro da APAE de Passos, que
apresentou peça que traz como
tema a reflexão sobre a impor-
tância de ver além das aparên-
cias, não desistir diante as di-
ficuldades e quebrar obstácu-
los.

Conforme a psicóloga orga-
nizacional da Fundação, Camila
Oliveira Cruz, que organizou a
atividade em conjunto com as
professores de arte da APAE
Passos, Liliane Cardoso Figue-

iredo e César Augusto dos San-
tos Pugas, o momento trouxe
interação, sociabilidade e emo-
ção aos pacientes e funcionári-
os do Hospital que assistiram à
apresentação.

"O Setembro Amarelo tem
como foco o tema suicídio e
fizemos o inverso, falando so-
bre a valorização da vida. Mui-
tos pacientes sofrem precon-
ceito na sociedade e se sen-
tem desesperançosos, por isso
a necessidade de promover a
discussão em torno do otimis-
mo e do quanto a vida é im-
portante", destaca. Ainda, con-
forme a psicóloga, a atividade
também foi importante para os
funcionários, "para que pos-
sam vivenciar também esse tipo
de reflexão e replicar no traba-
lho e em casa essa forma de
pensar positiva", completa.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Comunica a
Abertura do Processo de Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 046/
2018, Tipo Menor Preço., Objeto: “REGISTRO DE PREÇOS PARA
FUTURAS AQUISIÇÕES DE MEDICAMENTOS PARA AS UNIDA-
DES DE SAUDE DO MUNICIPIO DE SÃO TOMÁS DE AQUINO”. A
abertura de será dia 23 de outubro de 2018, às 09:00 horas
Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Comunica a
Abertura do Processo de Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 047/
2018, Tipo Menor Preço., Objeto: “CONTRATAÇÃO DE EMPRESA
PARA ELABORAÇÃO DE PROJETO PARA ESTAÇÃO DE TRATA-
MENTO DE ESGOTO DO MUNICIPIO DE SÃO TOMÁS DE
AQUINO”. A abertura de será dia 24 de outubro de 2018, às 13:30 horas

- O edital completo e as demais informações relativas às licitações encon-
tram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, na Rua Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta
cidade, fone (0xx35) 3535 – 1228, diariamente das 08:00 às 11:00 e das
13:00 às 17:00 horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São
Tomás de Aquino – MG, 02 de Outubro de 2018. Jose Carlos Pimenta –
Prefeito Municipal
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Assim como têm o poder de ativar memórias e fazer as
pessoas se sentirem em determinados momentos do passado, os
cheiros podem atuar em outras áreas relacionadas aos
sentimentos. Por isso, a aromaterapia, que utiliza princípios ativos
de plantas medicinais aromáticas para equilibrar o corpo e a mente,
é uma alternativa de tratamento para quem apresenta sinais
de estresse. Quando sente um aroma, o nariz envia informações
para o bulbo-olfatório, que as transmite ao sistema límbico,
responsável por emoções e comportamentos. Assim que chega a
esse local, o cheiro começa a agir.

A aromaterapia faz uso de óleos essenciais, óleos vegetais e
essências sintéticas. Os essenciais são aromas destilados retirados
da natureza que agem terapeuticamente porque desempenham
uma função na memória olfativa do paciente. Os vegetais são
usados para diluir os essenciais que precisam ser suavizados. Já
as essências sintéticas, que imitam as naturais, podem causar
bem-estar, mas não servem como tratamento.

Essências para reduzir o estresse: 
Para diminuir os sintomas gerais do estresse, acrescente:
• cinco gotas de óleo essencial de CEDRO; este óleo tem

efeito calmante, útil para a meditação. Ajuda a cmbater
a depressão e alivia a tensão.

• três gotas de óleo essencial de ALECRIM, ajuda a elevar o
bom humor, e a sensação de energia positiva dentro de
casa.

• três gotas de óleo essencial de PALMAROSA; óleo da
sensibilidade, acalma as emoções e eleva a auto estima.
Age contra o medo.

Adicionar esta mistura de óleos em dois litros de água. Espirre
a mistura pela casa e procure relaxar. A sensação de bem estar,
virá em minutos.

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

AROMATERAPIA AJUDA A
DIMINUIR OS SINTOMAS

DE ESTRESSE
Combinação de óleos é
uma opção para relaxar

RECEITAS DO GUARI

Posta de peixe,
frito com camarão

INGREDIENTES
1 kl de peixe em postas
1 cebola cortada em rodelas
1 tomate picado
1 pimentão verde cortado miúdo
Limão para empanar o peixe
½  kl de camarões miúdos, descascados
Azeite de oliva, farinha de trigo
MODO DE PREPARAR
Empanar as posta de peixe na farinha de trigo e
fritar. Refogar o camarão com todos os
ingredientes em azeite de oliva. Faça o molho e
coloqule sobre as postas já fritas. Servir com
arroz branco.

JOVEM HÁ MAIS TEMPO…
LIONS CLUBE CULTURAL

Jovem há mais tempo
tem visão diferenciada

e tenta ser mais feliz e amada.
 Consequentemente consegue

ressignificar  os detalhes,
os momentos desde a intensidade

de um beijo até a duração
de  um simples abraço, sem embaraço !

Sabe aproveitar o tempo, o dia
sem se preocupar com o amanhã,

vivendo o agora literalmente
como se fosse um lindo presente,

pedindo a Deus sempre mais anos de vida
para viver com seus familiares e amigos

e ser sempre uma pessoa querida...

Olha pra frente e diz que traz consigo
um mundo de conhecimento e experiência

tem o privilégio de viver uma longa vida
é alguém que sonha, aprende, tem planos,

pois a vida se renova a cada dia que começa,
devemos trilhá-la com paciência, sem pressa.

Temos que ser felizes
viver intensamente cada dia

pois continuamos eternos aprendizes.
Aprendemos do ontem, grande lição
e devemos guardá-la na lembrança

bem no fundo do coração...

Segundo o ator, Richard Gere, 66 anos,
" Dizem que a velhice é a idade do pôr do sol, e é verdade.

Mas há pores do sol que todos  param para olhar..."
Vamos pensar assim... Eu me incluo em tudo que escrevi!

Bernadete Aguiar / Poetisa
HOMENAGEM  /  DIA MUNDIAL DO IDOSO - 1º DE OUTUBRO

A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
(Vivo 35-99915-1593) - (Claro 35-98417-3949) (TIM  35-99157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 30 mil Terreno Jd Itamarati,  murado de dois lados, 250m2

R$ 32 mil Terreno Jd Hortensias,  murado de três lados, 180m2

R$ 55 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano, rua asfaltada,

216m2.

R$ 70 mil Lote Jd Rosentina, murado 02 lados, 272m2, rua asfaltada

PREÇOS R U R A I S

R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...

R$ 70 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2, casa com

01 qto, sala, cozinha, banh.social.

R$ 80 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2, casa com

02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha, banh.social, varanda,

churrasq., etc...

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar, energia

elétrica, pasto, região da imagem São Sebastião

PREÇOS APARTAMENTOS

R$ 270 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina

comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/

financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS

R$ 75 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB,

R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2

R$ 98 mil Casa Jd das Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc.,

lavand COB,  garagem COB 01 auto 02 descob.piso frio e laje,

terr. 209m2.

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh

social, garagem, lavanderia

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço

garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02

autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02

autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço

garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro social, terr

300m2

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-cozinha,

banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro

soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha, banheiro soc,

garag 02 autos , lavanderia cob.. (03 qtos, sala, copa-cozinha,

banh.social, lavand)

R$ 700 mil Cômodo Comercial em avenidada movimentada, c/banheiro e

cozinha, + Apto 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro

soc., lavanderia, churrasqueira.

A Medicina Tradicional
Chinesa é uma forma alterna-
tiva de tratamento dos seres
vivos que foi inicialmente de-
senvolvida na China, cerca de
quatro séculos antes de Cris-
to. Atualmente considerada
uma ciência que age em
comple-mentariedade à Me-
dicina Ocidental.

Tem sua indicação pri-
mordial em doenças autoimu-
nes, reumáticas e doenças
degene-rativas.

Desde 2004 nos Estados
Unidos o uso da Acupuntura
para tratamento dos efeitos
colaterais da quimioterapia

Medicina tradicional
Chinesa

faz parte do protocolo de vári-
os hospitais.

Tem resultados excelentes
no tratamento das cores dimi-
nuído e muitas vezes suprimin-
do o uso de antiinflamatórios e
analgésicos que usualmente
têm efeitos colaterais graves
como aumento de peso, úlce-
ras digestivas hemorrágicas e
lesão renal.

A MTC baseia-se na visão
do ser vivo como um todo in-
tegrado com a Natureza e in-
vestiga a origem do processo
de adoecimento procurando a
rearmonização di ser vivo. O
tratamento e a correção do

adoecimento é feito através de
quatro pilares da Medicina Tra-
dicional Chinesa.

1 – Dieta. 2 – Ervas. 3 –
Práticas Físicas e Espirituais.
4 – Acupuntura.

A Acupuntura é realizada
com agulhas, moxas e vento-
sas que visam estimular os pon-
tos de Acupuntura localizados
nos meridianos energéticos.

Os pontos correspondem a
locais com numerosas fibras
nervosas tipo C. O estímulo
repetitivo de fibras C é direci-
onado ao cérebro provocando

a liberação de vários neurope-
pitídeos como a Serotonina
(hormônio do bem estar),
Do-pamina (hormônio da
força de vontade e da cria-
tividade) Ocitocina (hormô-
nio da afetividade).

Estas poderosas subs-
tâncias endógenas liberadas
respondem por grande par-
te da efetividade da Acupun-
tura em reverter o processo
de adoecimento.

MARIA ANGELA

PATRÍCIO DE PÁDUA

Título de Especialista

em Acupuntura


